



みどりは萌えて

<目指す児童像> 認め合う子 学び合う子 鍛え合う子

★HPアドレス <http://www.sendai-c.ed.jp/~matumori/> ★Eメール matumori@sendai-c.ed.jp

ブログの日々更新を目指して、学校の情報を家庭や地域に発信しております。ご覧ください。

公式ブログ→ <http://www.sendai-c.ed.jp/~matumori/matusyoublog/>

仙台市立松森小学校

学年総まとめの時期になりました。進学・進級に向けて

例年になく暖かい2月で、今週は春を思わせる暖かさが続いています。

昨日は、お忙しい中、授業参観・懇談会においでいただき、ありがとうございました。お子さんの成長の様子、頑張りなど、ご覧いただけたことと思います。

さて、早いもので今年度も残すところあと一月余りとなりました。学習も総まとめの時期に入ってきます。各学年で学んできたことをしっかり身に付けられるように、最後まで気を引き締めて毎日を大切に過ごさせていきたいと思ひます。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。



3月の行事予定

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|---|--------------------------------|---|---------------------------|--|-------------------|----|
| | | | | 1 SC来校日(最終) 奉仕作業(6年児童) | 2 土曜図書 室開放 | 3 |
| 4 代表委員会(昼) 夢塾15:00-16:00 | 5 6年生を送る会 キッズタイム 全校弁当 | 6 短縮5校時限 14:00下校 夢塾14:00-15:00 | 7 ALT来校日 | 8 防犯守ろうデー | 9 土曜図書 室開放 | 10 |
| 11 短縮5校時限 14:00下校 夢塾14:00-15:00 | 12 2の2給食最終日 | 13 短縮5校時限 14:00下校 夢塾14:00-15:00 弁当持参2の2 | 14 弁当持参1の2, 2年, 3の2 | 15 短縮5校時限 14:00下校 弁当持参1年2年 3の2, 4年5年 | 16 土曜図書 室開放 | 17 |
| 18 卒業式準備 (5年のみ弁当) 1~4, 6年短縮4校 時限, 12:10下校 | 19 卒業式 1~3年臨時休業 | 20 短縮4校時限 12:10下校 | 21 春分の日 | 22 修了式 短縮4校時限 12:10下校 | 23 | 24 |
| 25 学年末休業日 | 26 | 27 離任式 8:40登校 机椅子移動5年 | 28 | 29 | 30 | 31 |
| 4月の主な行事予定 | | | 18(木) 全国学力・学習状況調査6年 | | | |
| 1(月) 学年始休業日(~4/7) | | | 19(金) 1年生を迎える会 | | | |
| 8(月) 始業式, 入学式 | | | 20(土) 授業参観, PTA総会, 懇談会 | | | |
| 9(火) 給食開始(2~6年) | | | 22(月) 振替休業日 | | | |
| 11(木) 仙台市標準学力検査 | | | 23(火) 居住地確認(24日も) | | | |
| 17(水) 代表委員会 | | | | | | |

魔法の言葉 子供たちの心に火をともし一言とは

秋の学習発表会で本気に演技に取り組んでいる子供たちの様子をご覧いただきました。その陰には日々、担任からの「本気にさせる」言葉がけがありました。学習発表会以外でも、子供たちの心に火をともし、やる気にさせたり、頑張ろうと思わせたりする言葉があるのではないかと。どんな言葉で子供たちが本気になるのか、全校児童にアンケートをとってみました。その一端をお知らせします。（数字は人数。複数回答で20票以上を掲載しています）

| 【友だちから】 | 【先生から】 | 【親から】 |
|----------------|-----------|--------------|
| ありがとう 76 | がんばったね 52 | ありがとう 57 |
| すごいね 38 | がんばって 45 | がんばったね 56 |
| 一緒に遊ぼう（帰ろう） 34 | ありがとう 43 | すごいね（すごい） 41 |
| じょうずだね 33 | 上手だね 39 | がんばって 35 |
| がんばってね 28 | すごいね 32 | 上手だね 21 |
| がんばろう 27 | 大丈夫 26 | |
| 大丈夫 22 | いいね 17 | |
| がんばって 20 | | |

学校評議員会・学校関係者評価委員会が開催されました。

今月8日（金）、今年度3回目の学校評議員会・学校関係者評価委員会が行われました。当日は、評議員、評価委員の皆様にご各クラスの授業参観をしていただいた後、①子供たちの健康と体について②仙台市いじめ調査を受けた学校の取組について③学校評価アンケート結果を受けた学校の取組について④来年度の学校経営について説明をしました。



評議員・評価委員の皆様からは、

- ・「人権についてもスマホの使い方についても小学校のうちからの未然の対応が大切になる。」
- ・「教材を使って楽しく勉強している。年々授業の質が上がっていくような感じがした。」
- ・「いじめの聞き取りは事実よりも、気持ちにより添う。悔しかった、悲しかったという気持ちに寄り添うことを大切にしたい。」
- ・「いじめに対応していることを保護者にしっかり伝えていくことが大事である。」

などの御意見をいただきました。これらの貴重な意見をこれからの教育活動に生かしていきたいと思えます。

◆転出について（お知らせ）

年度末を迎え、学校では来年度の在籍数を正確に把握する時期になりました。転居する場合は速やかに担任へ連絡をお願いします。また転勤による異動が3月末にならないと確定できない方もいらっしゃるかと思います。その場合も分かり次第担任へ連絡をお願いします。